

## STIMMEN

**15 Jahre Leselenz**

Sie sind seit 15 Jahren vom Leselenz-Virus angesteckt:

■ **Ulrika Wöhrle aus Hausach:**

»Für mich ist der Leselenz jedes Jahr ein Geschenk, das José Oliver uns macht. Und

jedes Jahr heißt es, fünf Tage und Nächte durchhalten, und wenn es vorbei ist, freut man sich schon vom ersten Tag an wieder auf das nächste Jahr.«



■ **Hubert Maier-Knapp aus Hausach:**

»15 Jahre Leselenz waren über all die Jahre eine enorme Anregung und Bereicherung für die eigene

Beschäftigung mit Literatur und Sprache. Der Hausacher Leselenz hat sich zu einer viel beachteten und festen Größe im überregionalen ›Literaturbetrieb‹ etabliert. Die Verdienste von José Oliver kann man dabei nicht hoch genug einschätzen.«



■ **Claudia Bodmer aus Haslach:**

»Jedes Jahr fiebert man der Zeit entgegen, ist gespannt auf die neuen Auto-

ren und freut sich auf die bekannten. Jedes Jahr die gleiche Wiedersehensfreude, weil viele Freundschaften entstanden sind, die jedes Jahr nur am Leselenz intensiv gelebt werden. Es ist im Lauf der 15 Jahre etwas Gigantisches entstanden, weil José Oliver es schafft, immer wieder neue Akzente zu setzen.



**HAUSACHER  
LESE  
LENZ**